

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2023/2024

23711043 - RAFI APRILIAN WIBOWO

STATION	FEEDBACK
FISIK THORAX	Informed consent sudah OK // Cuci tangan sudah OK // inspeksi thoraks posterior kurang lengkap // Pemeriksaan Inspeksi sudah OK // pemeriksaan Palpasi sudah OK // Pemeriksaan Perkusi sudah OK // Pemeriksaan Auskultasi sudah OK // Pemeriksaan Batas jantung OK // Hampir lupa cuci tangan di akhir // Semua baik dan OK //
PEMASANGAN EKG	IC:ok, Pasien: perintah dan larangan kepada pasien saat akan di rekam belum dilakukan.Alat:dirapikan ya, cuci tangan:ok, pemasangan: elektroda ekstremitas kebalik.,
PEMASANGAN KATETER	inform consent seharusnya meliputi tujuan,cara, resiko, prosedur, dan persetujuan. belum meminta pasien untuk membuka pakaian bagian bawah, berbaring dengan posisi tertentu, dan rileks. waktu habis, pemasangan kateter belum slesai. belajar manajemen waktu tindakan lagi ya. jaga sterilitas. saat alat/ kateter akan terjatuh, belajar untuk mengendalikan reflek, agar tidak mengatakan ungkapan yang kurang tepat.
PEMERIKSAAN ABDOMEN	inform concent: ok, persiapan pasien: belum meminta mengosongkan VU, inspeksi: belum menilai sudut kostovertebra dan dan simpisis pubis, auskultasi: stetoskop sebaiknya benar-benar ditempelkan keperut agak dalam ya dek untuk mendengar ada kelainan atau tidaknya, perkusi: lebih yakin saat mengetuk ya dek agar suaranya lebih terdengar perbedaanya agar tidak salah batas kiri heparnya, palpasi: oke, px ginjal, oke. nyeri ketok ginjal: letaknya kurang tepat bukan disudutcostovertebra dan harusnya beneran diketok agar tau rekasinya ya dek kalau pelan-pelan bagaimana tau ada kelainan dan tidka , profesional: lebih yakin dan berani lagi ya dek untuk semua pemeriksaanya
PEMERIKSAAN GYNEKOLOGI	inspeksi dilakukan sambil lalu, langsung mengatakan semua normal dan setelah duk steril terpasang (?); anda bisa melakukan prosedur dengan duduk; prosedur lain sebenarnya sudah dilakukan dengan baik; lebih cekatan lagi agar tidak dengan sengaja meninggalkan salah satu prosedur tindakan
PEMERIKSAAN LEHER	lnn cervicalis profunda kurang mengkait sampai ke dalam/bwah SCM
PEMERIKSAAN PAYUDARA	sudah baik, tingkatkan performa komunikasinya ya
PEMERIKSAAN PAYUDARA	sudah baik, tingkatkan performa komunikasinya ya
PENGECATAN GRAM/ZN	belum menjelaskan tujuan pengecatan, salah mengambil cat Zn C (malah mengambil yang B),

PERMERIKSAAN
ANTROPOMETRI

microtoise dicek dulu, tarik ke bawah sudah terpasang sesuai kah?
microtoise tidak di tengah batang tubuh sehingga bukan di puncak kepala pasien, posisi kepala pasien mendongak jadi tinggi badan bisa lebih rendah karena yg jadi acuan adalah puncak kepala....pita ukur miring dan belum perhatikan nafas pasien saat ukur lingkaran pinggang...baiknya pasien diminta duduk di kursi utk ukur TLK triceps krn lebih mudah, lengan belum lurus saat diambil TLK....lingkaran betis tidak diukur lingkaran terluas, perhatikan betis bagian dalam....lengan belum diganjal saat ukur LLA berbaring